



Le 27/01/2026 - Communiqué de presse - Auteur : Mairie d'Antony | Temps de lecture : +/- 45 secondes

L'ours de Berlin installé à Antony se refait une beauté

Le jumelage entre Antony et Berlin-Reinickendorf fête ses 60 ans.

La ville de Reinickendorf avait offert une sculpture à la Ville à l'occasion des 50 ans du jumelage. Elle représente l'ours de Berlin, l'emblème de cette ville, et est installée devant l'Hôtel de Ville. La sculpture symbolise également la paix et la coexistence pacifique. Elle est placée au regard de tous les Antoniens et visiteurs qui peuvent apprécier le message qu'il porte.

Après dix ans d'exposition, l'ours de Berlin vient de se refaire une beauté et le street artiste Théo Lopez, retenu il y a dix ans parmi plusieurs candidats, vient de le recoloriser. Cette fois, l'artiste a souhaité représenter les couleurs des drapeaux français et allemand, avec des lignes droites d'un style germanique et des mouvements courbes et souples dans un style français.

Symboles dans l'espace public

D'autres symboles dans l'espace public antonien rappellent le lien entre les deux villes.

Ainsi, une sculpture est installée place de Reinickendorf, à proximité de l'hôtel de Ville. Elle représente un petit renard et fait référence à Reinicke, le goupil du Roman de Renard.

Et dans le parc Bourdeau, deux bancs offerts par la municipalité de Reinickendorf témoignent également de cette relation entre les deux collectivités.

Afin de fêter les 60 ans du jumelage, plusieurs événements ont été mis en place (conférence, projections de films...) et d'autres sont programmés dont une exposition sur la ville de Reinickendorf.

VOS CONTACTS

Mairie d'Antony

Béatrix Coupeau-Audic

Chargée des relations presse - Direction de la communication

01 40 96 73 43

beatrix.coupeau-audic@ville-antony.fr